

En una entrevista en Hoy por hoy de Cadena Ser

Maroto señala que un candidato a la presidencia del Gobierno debe hacer algo más que fotografías quitando lazos

- "El debate es qué tiene que hacer un político, especialmente un candidato a la Presidencia del Gobierno"
- "Creemos que hay que ser parte de la solución desde lo que nos corresponde y nos han pedido los ciudadanos"
- "Los políticos estamos, apoyados por una mayoría social, para actuar en lo que esa mayoría no puede hacer"
- Subraya que el PP dirá "no a la subida de impuestos y del paro" que pretende el Ejecutivo
- Destaca que, en materia fiscal y presupuestaria, su partido aboga por bajar todos los impuestos, "porque va en los genes del PP"

31, agosto, 2018.- El vicesecretario de Organización del Partido Popular, Javier Maroto, ha señalado que un candidato a la presidencia del Gobierno debe hacer algo más que fotografías quitando lazos, al ser preguntado por el acto protagonizado en Cataluña por varios dirigentes de Ciudadanos, entre ellos su presidente, Albert Rivera, y que "el debate es qué tiene que hacer un líder político, especialmente uno que se considere candidato a la Presidencia del Gobierno".

En este sentido, Maroto ha señalado que "un político que quiera ser presidente del Gobierno, lo que tiene que conseguir, en una situación como ésta, es arbitrar las leyes en el Parlamento y que las decisiones políticas, también las que afectan a los mossos, sean eficaces para evitar, primero, que se pongan esos lazos, si realmente están provocando altercados en la convivencia, y, en segundo lugar, proteger a los que de forma voluntaria los quieran quitar".

"La foto está muy bien, la valentía está muy bien, pero si el mensaje es 'hagan todos como yo', se puede buscar una confrontación y el político de verdad, el que quiere ser presidente de verdad, lo que tiene que hacer es arbitrar las medidas, las leyes, los reglamentos, las instrucciones a la policía para proteger a



los que lo hacen, a los que quieren quitar los lazos, y para evitar que esas situaciones políticas se pueda llevar a cabo", ha apostillado.

El vicesecretario de Organización del Partido Popular ha señalado que entiende el hartazgo que esta situación está provocando, pero "creemos que hay que ser parte de la solución desde lo que nos corresponde, desde lo que nos han pedido los ciudadanos".

"A título particular, uno puede desahogarse quitando un lazo, porque es un acto de dignidad y de valentía —que yo no niego-, pero se espera algo más. Se espera que desde los Gobiernos, las leyes y los acuerdos políticos podamos tomar cartas en el asunto", ha añadido.

En el transcurso de una entrevista en el programa *Hoy por hoy de Cadena Ser,* Javier Maroto ha criticado que, tras ganar las elecciones, Ciudadanos no intentara formar gobierno, porque "quizá si lo hubieran intentado o al menos conseguido la mesa del Parlament, hoy estaríamos en una situación diferente".

"La gente vota para que arregles los problemas haciendo leyes o tomando decisiones políticas, no para que te apuntes como uno más, sin criticar el comportamiento, como un ciudadano más, porque para hacer lo que un ciudadano más no se eligen presidentes. Los políticos estamos, apoyados por una mayoría social para actuar en lo que esa mayoría no puede hacer", ha indicado Maroto.

Por último, el vicesecretario del PP ha señalado que "a la hora de buscar soluciones, esa solución no se solventa con la retirada de lazos" y que "los catalanes y los españoles estamos pidiendo a quien quiere ser presidente del Gobierno que, además de esa fotografía, que puede tener un valor, se haga algo más".

REFORMA DE LA LEY DE ESTABILIDAD PRESUPUESTARIA

Preguntado sobre la tramitación de la reforma de la Ley de Estabilidad Presupuestaria, Maroto ha destacado que el planteamiento de su partido en materia fiscal y presupuestaria pasa por bajar todos los impuestos, como el IRPF o el de sucesiones, porque "va en los genes del PP".

El dirigente popular ha criticado que todos los indicadores en el ámbito económico están apuntando ya a una desaceleración de la economía, y que, por ello, su partido dirá "no a la subida de impuestos y no a la subida del paro".



"Son dos recetas que vienen acompañadas siempre del Gobierno del PSOE. A mi partido esa posición no nos gusta y por eso lo defenderemos con contundencia", ha añadido.